



México, D.F., a 21 de agosto de 2008

ACTA DELIBERACION CONCURSO

“Construyendo Ciudadanía en los Medios Web”

Siendo el día 21 de Agosto del 2008 a las 8:00 de la mañana, se reunieron para seleccionar a los ganadores del Concurso “Construyendo Ciudadanía en los Medios Web”, convocado por el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI), la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) y Alianza Cívica, los siguientes miembros del Jurado:

Sergio Manuel López Menéndez, director de promoción y vinculación con la sociedad organizada, por parte del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI)
Aleida Calleja, vice-presidenta de la Asociación Mundial de Radios Comunitarias (AMARC)
José Martínez de la O, encargado de Comunicación de Alianza Cívica
Lourdes Morales Canales, directora de Alianza Cívica.

Como primer punto de la reunión se expusieron los trabajos pre-seleccionados por Alianza Cívica que toman en consideración el voto público y los votos que el Jurado emitió vía electrónica días previos a esta reunión. Se expuso que el retraso para la deliberación se debió a que 2 miembros del Jurado se encontraban fuera del país. Asimismo, se dio lectura a las opiniones emitidas vía electrónica por Katia D'Artigues, especialista en medios de comunicación, quien en esta fecha no estaba en México.

Como segundo punto de la agenda, se dio a conocer a los miembros del Jurado que la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) solicitó abstenerse de participar en la votación.

Como tercer punto de la agenda y antes de iniciar la deliberación se recordaron los criterios de evaluación emitidos en la convocatoria que estuvieron disponibles en los sitios de Alianza Cívica (www.alianzacivica.org.mx) del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (www.ifai.org.mx) y de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (www.cd hdf.org.mx).

Estos son:

- a) Comunicación. Transmitir el objetivo del concurso. Valor 50%;
- b) Originalidad y creatividad. Valor 25%;
- c) Calidad artística y técnica. Valor 15%;
- d) Opiniones favorables del público. Valor 10%

Acta del fallo del Jurado del Concurso “Construyendo Ciudadanía en los medios web”

Página 1 de 3



Con base en esto, el Jurado evaluó los trabajos finalistas en la categoría video de la siguiente manera:

Titulo del video	Criterio	Porcentaje
1. "La participación de las mujeres en Guerrero".	Comunicación	40%
	Originalidad y creatividad	15%
	Calidad artística y técnica	10%
	Total:	65%
2. "Ser y Dar".	Comunicación	30%
	Originalidad y creatividad	20%
	Calidad artística y técnica	10%
	Total:	60%
3. "Espuma de conciencia".	Comunicación	25%
	Originalidad y creatividad	20%
	Calidad artística y técnica	5%
	Total:	50%
4. "El diálogo es la llave de la democracia".	Comunicación	25%
	Originalidad y creatividad	10%
	Calidad artística y técnica	15%
	Total:	50%

En consecuencia, el Jurado determinó que el trabajo ganador de esta categoría es "La participación de las mujeres en Guerrero".

En lo que se refiere a la categoría Productos Web:

La categoría Productos Web generó una larga deliberación. Parte del Jurado propuso declarar desierta esta categoría debido a que se consideró que los productos entregados no transmitían el mensaje de manera precisa y no contaban con calidad suficiente. Sin embargo, se determinó que con el fin de promover la participación ciudadana, no se declararía desierta la categoría. Con base en los votos recibidos y los materiales pre-seleccionados, se generó la evaluación siguiente:

Titulo del producto web	Criterio	Porcentaje
1. Cartel / Cartel #3 Las abejas	Comunicación	30%
	Originalidad y creatividad	5%
	Calidad artística y técnica	6%
	Total:	41%
2. Powerpoint / Antifaces y disfraces	Comunicación	25%
	Originalidad y creatividad	5%
	Calidad artística y técnica	1%
	Total:	31%

En consecuencia, se determinó que el ganador de la categoría Productos Web es "El Cartel de las Abejas".

Acta del fallo del Jurado del Concurso "Construyendo Ciudadanía en los medios web"



Dado que la Convocatoria del Concurso establece que habrá un primer lugar de cada categoría y tres finalistas premiados, se determinó que estos últimos son:

- a) "Ser y Dar"
- b) "Espuma de conciencia"
- c) "El Diálogo es la llave de la democracia".

El Jurado acordó que la premiación se realizará el día 2 de septiembre a las 11:00 de la mañana en el Salón Digna Ochoa de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

En la ciudad de México al 21 día del mes de Agosto, dan fe:

Mtro. Sergio López Menéndez
Director de Promoción y Vinculación con la
Sociedad Organizada, IFAI

Lic. Aleida Calleja
Vicepresidenta AMARC

Mtro. José Martínez de la O
Comunicación Alianza Cívica

Dra. Lourdes Morales Canales
Directora Alianza Cívica